

Stefan Mühlemann in den Gemeinderat

Ein Gemeinderat – egal welches Ressort ihm anvertraut wird – muss Führungsqualitäten besitzen. Stefan Mühlemann beweist diese Fähigkeiten täglich mit der Leitung eines bekannten Frauenfelder Gastro-Unternehmens. Dank Innovation und Kreativität kann er als verantwortlicher Geschäftsführer auf eindruckliche Erfolge hinweisen.

Politische Kompetenzen eignete er sich während vielen Jahren im Vorstand der SVP-Sektion Volketswil an. Als Parteipräsident erfuhr er dank seiner offenen und kommunikativen Art sowie seiner bürgernahen Politik grosse Wertschätzung. Stefan Mühlemann bewies stets ein offenes Ohr und spürte die Anliegen und Sorgen der Bevölkerung. Er ist ein aktiver Mensch, der hinter seinen Entscheidungen steht und diese auch entsprechend konsequent umsetzt.

Dank diesen Qualitäten ist Stefan Mühlemann der geeignete Aadorfer Gemeinderat. Wählen Sie daher Stefan Mühlemann am 13. Februar 2011 in den Aadorfer Gemeinderat.

GEORGES ZEHNDER